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Bonjour,

Habitante de Chaudefonds sur Layon, je viens vers vous pour vous exprimer mon point de vue dans 
le cadre de l'enquête publique concernant la ré-exploitation de la carrière de l'Orchère.

Je suis contre, il est temps de se montrer cohérent et de faire des choix qui préservent 
l'environnement. 
La carrière permettra de produire des farines pour l'alimentation animale notamment, ce qui va à 
l'inverse d'un modèle pour une agriculture moins intensive et plus durable.

Nous essayons, localement, de participer à cette préservation dans nos choix quotidiens, en 
consommant des produits locaux, et respectueux de notre environnement. 

Ce projet va à l'encontre de ce que je souhaite pour mon territoire, mon environnement de vie direct,
et à une échelle plus globale pour le modèle de société que je souhaite pour l'avenir de mes enfants. 

Cordialement,


